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＜ビーバー隊＞ 

１２日(日) 野外料理 

１８日(土) 育成会総会 

１９日(日) サツマイモ植え 

＜団活動＞ 

１８日(土) 育成会総会 １４時～１６時 新居浜市地域交流センター （終了後、バザー）            

 

２ 団 ニ ュ ー ス 

２０１９年 

５月号 

ボーイスカウト新居浜第２団 広報委員会発行 

 

考える習慣が好奇心を育てる 

考える習慣、学ぶ習慣、よく働く習慣、よく感じる習慣、上手に休む習慣など、良い習慣はいろいろありますが、

これらの中の「考える習慣」は、特に重要だといわれています。 

様々な現象を正確にとらえ、その奥にどういう原因やメカニズムがあるかを考えていくということが、若さの象徴

である好奇心を育てるのです。「どうしてこうなるのだう」と疑問が生じたときは、それを放置してはいけません。そ

んなときこそ、考えるチャンスなのです。わからなければ専門家にたずね、説明を求める積極性を持ちたいもので

す。そして疑問が解消できたときの喜び…。こういうことを自然に繰り返していると、やがて考えることが楽しくなり

ます。 

ロダンの作品『考える人』は、「考える習慣」を表象した彫刻だそうです。芸術家として、様々な表現にチャレ

ンジし、激しい人生を貫いたロダンですが、習慣の重要性について「考える人」だったということでしょうか。  

 

日野原重明著 生きるのが楽しくなる“15の習慣” より 立石育成会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※詳しくは各隊の通信を確認ください（変更の場合もあります）。 

＜カブ隊＞ 

１１日(土)～１２日(日) BSキャンプ参加（くまのみ） 

１８日(土) 育成会総会  

＜ベンチャー隊＞ 

GW 兵庫県ベンチャースカウトとの交流キャンプ 

１１日(土) 車椅子清掃ボランティア 

１８日(土) 育成会総会 

《随時》 ベンチャー会議 

＜ボーイ隊＞ 

３日(金祝)～６日(月祝) 三坂野営訓練  

１１日(土)～１２日(日) キャンプ  

18 日(土) 育成会総会   

◇◆◇ バザーのご協力のお願い ◇◆◇ 

１８日(土)の育成会総会の後、バザーを行います。皆さんのご家庭に眠っている不要な物がありました

ら、ご提供をお願いいたします。スカウト活動に使える物は特に人気があります。各隊長まで、又は当日

持ち込みもＯＫです。スカウトの皆さんもお財布を持ってきてくださいね♪ 

５月の行事予定 

保護者の皆様へ・スカウト情報 
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ビーバー隊/宇都宮隊長 

■３月３１日(日) マリンパークでスカウトモンスターと題して、体験集会をしました。天気も良く楽しく体験出

来ました。たくさんのお友達が来てくれて、お兄さんお姉さんが考えてくれたゲームをみんなで楽しく出来ま

したね。ホットドッグでは少し焼き過ぎも有りましたが美味しく頂きました。『焦げてるけど、みんなで食べたら

美味しい！』と体験に来てくれたお友達が言ってくれていたのが嬉しかったです。次は上手に焼けるよう工夫

を重ねていきます！体験に来てくれた子供達がボーイスカウトに興味を持ってくれたら嬉しいですね。 

■４月６日(土) 市民の森で飯盒炊飯をしました。今回は、３月の白ごはんを飯盒炊飯で炊いた経験があった

お陰で、火を起こすのも、みんな上手に出来るようになっていました。炊き込みご飯だったので、味付けも必

要だから難しいかな、と思っていたら、美味しく出来上がっていて、びっくりしました。各家庭、好きな具材を入

れ、いつもより多い新聞紙５日分くらいを火に焚べました。煙りがモクモクの中、子供たちと一緒に目をこすり

ながら一生懸命に炊いた炊き込みご飯を、沢山のお友達と一緒に桜と青空の下で食べるご飯、幸せでした。

来月も野外料理、楽しみですね♪ 

■４月１３日(土) 滝の宮公園で☆ビバリンピック☆と題して野外ゲーム大会をしました。特に盛り上がったの

は、ビーバー隊のゲームの定番となっている「こうもりとガ」と「カモフラージュ」でした。新しく考案した果物

と野菜カードの伝言ゲームは、青、白チームに分かれてのチーム戦！白チームでは、僕が一番最初、僕がカー

ドを取りに行く！と、みんなで話し合い、小さい子を助けてあげる姿が見られて、みんなで仲良く楽しめまし

たね！桜がまだ少し残っている広場で、ビーバーちゃん達はおもいっきり遊んで楽しんでいました。 

 

カブ隊/石川隊長 

■４月１３日（土） 新居浜公民館で「世界の国々」を行いました。縦割り３組に分かれて競いました。国旗・食べ

物・名所・衣装のカードを国ごとに並べかえ、地球儀で国の位置も確認しました。今年のＷＳＪ開催国の説明も

ありました。ちょっと難しかったけど、いくつかは憶えられたかな？紙筒で、レインスティックを作りました。穴あ

けやつまようじをボンドで止める作業は数が多くて大変だったけど、各自、いろいろな雨の音がする楽器が

完成しました。公園での「アメリカ探し」は、意外な発見がありました。１位は３組、２位は同点で１組２組でした。

将来、世界で活躍するスカウトには、大変勉強になった集会でした。 

 

ボーイ隊/横井隆太隊長 

■３月２３日（土） ４０ｋｍハイクを実施しました。今年の４０ｋｍハイクは西条を回るコースでした。今回のハイキ

ングは、上進してきたスカウトたちには、初の長距離ハイクなので、班長・次長の上級スカウトは、事前のコース

の設定とその下見をし、本番に自分たちが歩く時の想定をして道路のどちら側を歩くか、どの間隔で歩くかを

決めていました。 実際のハイクでは、雨などのハプニングもありましたが、どちらの班も１２時間以内という

いいペースでゴールすることができました。途中に疲れている姿を見ていたので、完歩した姿に感動しまし

た。スカウトたちにとって今回の道のりが、これから先の様々な試練にぶつかったときに、前に進み続ける力に

なってくれることを楽しみにしています。 

 

ベンチャー隊/仲村元氣隊長 

■３月２２日(金)～２４日(日) 八幡浜市沖大島にて開催された愛媛県ベンチャー大会に参加しました。 

（参加者：真野さん、三木くん） 

■３月３１日(日) マリンパークにて体験隊集会を開催しました。（参加者：真野さん） 

■４月６日(土) 三坂野営場にて大型構築物作成集会を実施しました。（参加者：真野さん、三木くん） 

■４月１３日(土) 協働オフィスにて新居浜地区ベンチャー会議を実施しました。（参加者：真野さん、三木くん） 

各隊からの活動報告 
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曽我部匠ボーイスカウトで４０ｋｍ歩いてぼくは、車だとすぐだけど歩くと遠いんだと思いました。そしてこの経験

を生かせたらいいと思いました。  

曽我部母子供と一緒に頑張って歩きたい！そう思い参加させてもらいましたが思っていた以上に大変で後半は

足が痛くて歩くのが辛かったです。それでも最後まで歩けたのは子供たち皆が頑張って歩いたからだと思います。

いっぱい褒めてあげたい！1人では出来ないこともみんなでなら出来る！これからも頑張って欲しいです。 

北原虎太郎４０キロ歩くのは初めてだったけど、休憩所で色々なお菓子が準備されていて、それを楽しみにしなが

ら歩きました。しんどかったけど、ゴールできたときはうれしかったです。 

北原母初めての４０キロハイクで、子供は完歩できるのか、そして保護者としてサポートできるのか不安でした。で

も、私が思っている以上に子供たちは強くて、たくましくて感動の１日でした。ありがとうございました。 

和田誠也４０キロハイクと聞いて、初めは不安だったけれど、実際に歩くと楽しかったです。バナナを食べるとすぐ

に元気になりました。みんなで完歩できて嬉しかったです。 

和田母初めは不安がっていましたが、とても楽しかったようです。みんなで励まし助け合い、先輩スカウトは、それ

ぞれの役割を果たそうと頑張っていた姿がとても印象的でした。揃って完歩できた時は、達成感と自信に満ちた

素敵な表情で感動しました。お世話になりました。 

富永爽楽僕は歩く前、４０キロ歩く事にどんな意味があるのかわかりませんでした。４０キロという距離は、思ってい

たより短かかったけど、ラスト１０キロはしんどかったです。みんなと話して、色んな事を教えてもらえて仲良くなれ

たのがよかったです。歩いても４０キロ歩く意味はわからなかったので、来年また考えてみたいです 

富永母そら「４０キロ歩く事に、何の意味があるん？」私「それを考えながら歩いてみてね」４０キロハイク前の我が

家の会話です。ハイク後、「歩いた意味わかった？」「全然わからんかった」歩いて気持ちよかった、今まであまり話

したことがないお友達のいい所がわかった、班長さんがいっぱい話してくれて仲良くなれたと沢山答えは見つか

ってますが、本人はまだ気付いてないみたいです。答え探しのハイクは、まだまだ続くみたいです。１日中お世話し

て下さった皆様、どうもありがとうございました。 

仙波遼明歩くのはしんどかったけど歩ききったら達成感があってすごく嬉しかったです。 

仙波母４０キロ、あきらめずにみんなと最後まで歩けてよかったです。心が成長する体験を仲間とできるっていい

なと思いました。 

神野伊織初め不安でしたが、無心で歩くとしんどくなかったです。仲間の人を励ましながら歩きました。 

神野母私は、少し足の付け根が痛くなりましたが、河川敷の綺麗な菜の花を見ながら歩くと忘れていました。休憩

場所以外は一度も座らなかったのも、余り疲れず歩けたのかもしれません。 楠中央通りまで帰ってきて後ろを向

くと２重虹が見えて少し私は元気が戻ったけど、他の人は見る元気も無いみたいでした。 

高田隼杜母４回目のハイク、何の心配もなく余裕!昨年からは下見や班員のサポートと裏方業務を務め頼もしい限

りです。 

細田山斗４０ｋｍ歩くのはしんどかったけど、歩ききった時は気持ち良かったです。休憩ポイントが遠くて、待ち遠しか

ったです。 

細田父班長のリーダーシップのもと、皆で楽しそうに歩く姿に感動しました。ゴールの時の皆の笑顔が眩しかった

です。 

吉田瑞月今回は班長代理として４０キロ完歩を班員とがんばりました。途中で足の調子や体調が悪くなる班員を

励ましながら、歩きました、休憩も長くとりました。その分タカ班よりだいぶ遅れて、迷惑をかけてしまいました。で

も体調の悪い班員をほっておいて、早く帰ることは、ボーイスカウトのすることではないと思い、班員を気遣いな

がら、歩きました。 みんなもそう思っていたようで、タカ班の人からも遅くなってしまったことを責められること

はなく、タカ班の人も保護者の人も公民館の外に出て、あたたかく迎えてくれました。うれしかったです。 

吉田母自分の足も水ぶくれになりながらも、班員に気を使って歩いてよく頑張ったと思います。いい経験になりま

した。 

投稿欄 長距離(40km)ハイク 感想 
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私は今回がベンチャー隊になって３回目のベンチャー大会でした。さらに、議長として参加させていただきました。 

初めて参加した時は先輩についていくだけという感じだったのですが今回は議長ということもあって県会議の

時から皆の先頭に立って行動するという役割で、やはり何回参加しても見える景色が違うということを実感しまし

た。議長としての参加ということで、考えるだけで不安と緊張でお腹が痛くなっていましたが、それは最初だけで

現地に行くと忙しすぎてそんなことを考える暇はなかったです。 

「無人島でサバイバル」ということで、食材は水と小麦粉のみの支給・マッチは１食３本のみ・かまどは自作・調味

料は塩と砂糖とマヨネーズと各班で決めた１日１品の調味料のみといったような縛りの中での２泊３日でした。私の

班は魚釣りにいったりしたのですが、主にパン作りに目覚めていました。皆さんはマヨネーズが何の材料で作られ

ているのか知っていますか？私も初めは気づかず隊長からヒントを得て気づいたのですが、卵と油か入っている

んです。つまり、その材料があればパンケーキが作れるはずなんです！甘いものを欲していた私たちはすぐにパ

ンケーキ作りに取り掛かりました。 

すると、形はともかく味はちゃんと美味しいパンケーキができました！多分今の私があの時にタイムスリップし

てあのパンケーキを食べても美味しいとはいいがたいと思いますが、極限状態にいた私たちからしたらそれはオ

アシスみたいなものに感じられました。「人間て怖いな」と感じましたね。 

それからは暇な時間はいつもパンを焼いていて、遂には特製ソースを作ってピザまでもを作っていました。私は

そんな呑気ながらも行動力があっておもしろい班になれて幸せでした。 

本当に行く前はどうなることかと思っていましたが、皆が笑顔で元気に帰ってくることができて良かったです。

また、皆がそれぞれの課題を見つけて帰ってこられたのではないかと思います。私自身もその課題をしっかり受け

止めてこれからクリアしていけるように努めたいと思っています。 

そして、ここで私の課題を示させていただきます。 

「今自分の胸ポケットについている章を胸を張って皆に見せれるようになる！」 

今回議長として大会まで頑張ってこられたのは、毎月一生懸命に一緒に考えてくれた 

新居浜地区のベンチャー隊と元氣隊長・苅田隊長のおかげです。本当に大変なことばかり 

でしたが、今までやってきて本当に良かったです。ありがとうございました。（真野優華） 

 

 

 

新規メンバーご紹介 

◇ 小野 英昭 様 ◇ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

団会議 ５月８日(水) 19:30～21:30 惣開公民館 

団委員会 ５月２０日(月) 19：30～21：30 惣開公民館 

地区委員会 ５月１５日(水) 19：30～21：30 惣開公民館 

広報委員会 ５月２５日(土) 19：30～21：30 協働オフィス 

清掃スケジュール 【今回】 ゴールデンウィークのため、お休みです。 

【次回】 ６月２日(日) 野営装備委員で行います。 

※参加できない場合は、野営装備委員長（高田：36-3285）までご連絡ください。 清掃スケジュール 

会議予定 

ご支援ありがとうございます★ スカウトクラブ 

愛媛ベンチャー大会 感想 投稿欄 
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